

Grupo de Medio Ambiente Entorno y Vivienda

21 de junio de 2011

Nota: En principio había unos puntos a tratar pero el orden y profundidad al tratarlos fué distinto, ya que en estas primeras asambleas aún tenemos que organizarnos, aprender y ver cómo vamos a trabajar. Aún así estos eran los puntos del orden del día.

1. Autoformación con otras Organizaciones y Asociaciones
2. Acciones concretas propuestas por Diego
3. Acción Global
4. Organización interna y respuesta a la PAH.

1 - Autoformación con otras Organizaciones y Asociaciones

Diego propone que para empezar a igualar el nivel de conocimientos de los componentes del grupo invitemos a representantes de distintas organizaciones a las reuniones de los martes para que nos hablen de lo que están haciendo. Y además propone una para la próxima asamblea de [La Charca de la Rana](#) sobre Mercadillo de Trueque o huerto urbano.

También propone 2 Acciones:

Hacer batidas de limpieza por distintos recorridos del barrio para que la gente se de cuenta de lo mucho que se ensucia

Hacer piquetes informativos a las puertas de los mercados para que la gente se entere de las consecuencias de sus compras

Se abre un turno de palabra y varias personas piden que lo explique mejor o para qué serviría. Diego responde que para "hacer las cosas bien" y no comenzar actividades sin conocer a fondo el tema, pone como ejemplo un huerto urbano.

Se propone hacer un listado de contactos de organizaciones, y esta idea se amplía al concepto de "mapeo" de recursos y necesidades del barrio.

Tras varios turnos de palabra se resume que tenemos que:

- Conocer el Barrio (cosas que ya hay o que faltan, sitios para charlas, asociaciones en el barrio, radios... todo lo que nos pueda ser útil)
- Ver qué hacemos
- Cómo y con quién (autoformación y contactos)

Se recuerda que hay que mantener un contacto con Sol o resto de asambleas y que otra opción para "hacer las cosas bien" sería que cuando alguien haga una propuesta la haga bien documentada y nos informe al grupo.

Se sugiere que, en lugar de hacer charlas para autoformarnos nosotros, sean charlas públicas para que se informe la gente. También se comenta que en invierno se necesitarían sitios cerrados y que en lugar de hacer charlas sueltas hagamos jornadas bien organizadas.

Se puntualiza que el tema de Trueque puede estar siendo tratado por el grupo de Economía, **se consensúa preguntárselo.**

Volviendo al tema de las charlas o formación... se habla de crear un calendario, contactos con organizaciones y hacerlo público en la asamblea. De momento se plantea contactar con:

ASOCIACIÓN	ACCIÓN	PONENETE/CONTACTO
La charca de la rana	Mercado de trueque	Miguel/ Diego
Madrid Recicla	Reciclaje	/Diego
Surco a Surco	Huerta, alimentación	/Ainara
Mordisquitos	Huerta, Comedor, Autoempleo	/Ainara
Asoc vecinos Las Aguilas	Huerta	/Nadia
Kibele	Huerta	/Oscar
Ecologistas en Acción	Teoría del decrecimiento	/Andres
Decrece Madrid	Teoría del decrecimiento	/Andres
Greenpeace	Temas generales	/Andres
Brinzal	Hospital de fauna	/Jose
Ecoaldeas	Vida comunitaria, construcción ecologica, permacultura	Ulises / Marco

Se propone cambiar de tema y centrarnos en cómo nos vamos a organizar.

Se propone echar un vistazo a los subgrupos que hay en Sol para orientarnos.

Se consensúa mirarnos todos los subgrupos de

http://madrid.tomalaplaza.net/category/grupos-de-trabajo/g_medioambiente/ para venir el próximo día con una idea clara de lo que queremos hacer en el grupo.

Además colaborar entre todos para hacer el mapeo, anotando estos datos:

- Asociación
- Mail
- Lo que hacen
- Teléfono
- Dirección

MAPA > [http://maps.google.es/maps/ms?](http://maps.google.es/maps/ms?authuser=0&ie=UTF8&hl=es&oe=UTF8&msa=0&msid=210941219482628126599.0004a6519c423ded100f7)

[authuser=0&ie=UTF8&hl=es&oe=UTF8&msa=0&msid=210941219482628126599.0004a6519c423ded100f7](http://maps.google.es/maps/ms?authuser=0&ie=UTF8&hl=es&oe=UTF8&msa=0&msid=210941219482628126599.0004a6519c423ded100f7)

Se pide concretar en cómo vamos a trabajar.

Se comenta que los carteles en la espalda llaman la atención.. buena idea.

Nos convocan el Lunes a las 20:30 a todos los grupos de trabajo para organizarnos ya que hay temas que se están tratando en varios grupos y hay problemas de calendario.

Se propone comentar el Lunes con el resto de grupos que sería mejor pasar el grupo de Vivienda al de Economía.